

# Trabajamos para ti



CINCO AÑOS  
AGUA PUBLICA  
SANTA OLALLA



**SANTA OLALLA**  
AYUNTAMIENTO



## CINCO AÑOS DEL SERVICIO MUNICIPAL DE AGUAS

Febrero de 2017 fue el comienzo de una nueva etapa para nuestro municipio en un tema tan importante como es el agua.

Dejamos la gestión privada para gestionar el servicio de aguas directamente desde el Ayuntamiento creando el SERVICIO MUNICIPAL DE AGUAS DE SANTA OLALLA.

Las obras de sustitución de tuberías siempre han sido obras poco apetecibles de realizar por los alcaldes, debido a que se debe enterrar gran cantidad de dinero para que quede en perfecto estado, siendo menos vistoso que cualquier otra obra, y además coordinar desde el propio ayuntamiento los medios humanos y materiales necesarios para llevarlas a cabo.

Nuestro alcalde, junto a su equipo de gobierno, están realizando una apuesta firme y decidida por la renovación total de la red de agua del municipio y convencidos de que pavimentar una calle sin cambiar las tuberías de agua es como empezar la casa por el tejado.

Han pasado 5 años en los que hemos trabajado en mejorar la red de abastecimiento, cambiando 2.000 metros de tuberías de fibrocemento (agotada ya su vida útil y que provocaban averías continuamente) por tuberías de PVC.

Hemos sustituido llaves de corte, que en muchos de los casos no funcionaban por otras nuevas de fundición con accesorios innovadores y de primera calidad.



Hemos mejorado en la cloración y analíticas de nuestra red, **pasando de realizar una analítica diaria a una cada 15 minutos, lo que supone 35.040 analíticas al año en el depósito**, además de las analíticas reglamentarias que realiza la Consejería de Sanidad cada mes.

Hoy por hoy estamos orgullosos de la calidad del agua de nuestro municipio, **pues NO se mezcla el agua de los pozos con el suministro de agua del embalse de Picadas y ieso se nota!**

Seguimos mejorando cada día, gracias al trabajo que realizan los operarios municipales, así como las empresas locales (fontaneros, autónomos, empresas suministradoras de materiales y empresas de maquinaria) que colaboran con el servicio municipal de agua.



## EL PRECIO DEL AGUA

Somos uno de los municipios con las tarifas más bajas de la zona con respecto a nuestro número de contadores.

Mantenemos las últimas tarifas aprobadas, es decir que **llevamos 7 años sin subir la tarifa del agua** y en especial estos últimos 5 años en los cuales hemos invertido en un necesario cambio de tuberías, válvulas y contadores que llevaban muchos años sin cambiar.

## INVERTIMOS EN I+D

Mejoramos las redes, con nuevos materiales, así como llaves de corte por sectores, invertimos en el cambio de contadores inteligentes, lo que nos permitirá en poco tiempo tener todos los contadores con la última tecnología de lectura.

Cada año destinamos más de 60.000 euros en la mejora de la red, todo ello gracias a la gestión municipal del servicio.

Contamos con aparatos tecnológicos como cámaras infrarrojas y detectores de fugas para la detección rápida de averías y control de la red.

## ESTAMOS CONTIGO – NUEVOS SERVICIOS QUE MEJORAN.

Hemos mejorado la atención al público aumentando los días de atención presencial y personalizada.

Implantamos la factura electrónica. Mucho más rápida, mucho más ecológica.

Sumamos nuevos sistemas de pago con tarjeta para facilitarte la gestión de tus recibos.

Conscientes de la difícil situación que atravesamos cada día, ayudamos a todos los vecinos que lo requieren. ¡Acércate y cuéntanos como te podemos ayudar!

Agua pública, Agua de todos, Agua Santa Olalla.

# 100% agua de Picadas



### Date de alta en la e-factura

### Mucho mas rapida-mucho mas ecologica.

(Sigue los pasos que vienen en tu factura en papel o pregunta en la oficina.)

## SERVICIO MUNICIPAL DEL AGUA:

Centralita: 925 78 80 15

Opción 1: Averías

Opción 2: Administracion

mail: [aguapublica@santaolalla.es](mailto:aguapublica@santaolalla.es)

